
 

 

第 1697回（９月 15日）例会報告 
 

 行田ロータリー、吹上ロータリー、行田さくらロー

タリーとの三クラブ合同例会が当クラブの主幹で 9月
15日(火)に、ヴェルヴィアイトピアにて行われました。 
 
＊ 点 鐘   行田さくら RC 新井啓介会長 
＊ 国家 ・奉仕の理想 
        ソングリーダー 田中利幸会員 
＊ 会長報告  行田さくら RC 新井啓介会長 
        吹上 RC    丸岡章二会長 
        行田 RC    冨田久雄会長 
＊ 幹事報告  行田さくら RC 島崎義春幹事 
        吹上 RC    神庭浩幹事 
        行田 RC    持田朋春幹事 
＊委員会報告  交換学生紹介・挨拶 
   交換学生 イザベラ・メグミ・カワイさん 
   カウンセラー  武田和則氏（行田 RC） 
＊ 点 鐘    行田さくら RC 新井啓介会長 
＊ 懇親会  
 開会の言葉  行田さくら RC 橋本恭一エレクト 
 アトラクション  お三味線とバリトン 

  三味線   井上啓子氏 
            バリトン  田中利幸氏 
            キーボード 田中淳子氏 
＊乾杯     行田さくら RC 田邉弘司直前会長 
＊ソング    「手に手つないで」 
＊締め    
  三クラブ合同例会次期ホストクラブ会長 
            行田 RC  蔭山好信氏 
ロータリー雑誌委員会報告 9月号  

 
会 長 報 告 

 

行田さくら RC  新井啓介会長 
行田さくら RC・34代会長の新井啓介です。 
私は、今年度、『地域に咲かそうロータリーの花』をテ

ーマに掲げました。 
そして、CLP導入に伴い、長期目標に基づき 10の年
次目標を設定いたしました。 
長期目標は、創立以来の継続目標ですが、私たち行田

さくらロータリークラブは、日本の花「さくら」の愛

護、保存、育成等の事業に協力し、地域の「さくら」

の植樹や桜名所の保全活動を推進し、「さくら」を通じ

た内外の親善文化事業を実施します。と、定めました。

そして年次目標の 1つ、桜の植樹に関する事業は、忍
川の桜土手の再現計画で、今年中には、谷故橋から平

成橋までの植樹を地元自治会(春日、栄町、東栄)と、
共に実施する予定です。私の子供の頃は、新川の桜土

手の名称で親しまれ、桜まつりは、大変な賑わいがあ

りました。 
また、市政 60 周年事業として「いのち輝く水辺の再
生をめざしてキタミソウ PR 大作戦」を共催事業とし
て進めております。また、継続事業として、13年目の



進修館高校での学習講演会「高校生に輝く未来を」、8
年目の行田市内小学校への図書の寄贈、同じく 8年目
の、ものつくり大学「さくら奨学金」事業、さらに、

内なる事業として、こんな経済環境だからこそ、各自

が自分の生業を見つめ直し｢私の生業｣というテーマで

原稿を書いて頂き、それらを一冊にまとめが上げ｢我ら

の生業｣として発刊いたします。もちろん、3クラブ共
同事業の世界遺産登録推進事業、青少年交換事業など

地区の事業もあります。そして、今年度は、細井ガバ

ナー補佐選出クラブとして、11月 23日 IM のホスト
クラブを務めさせて頂きます。行田、吹上、両クラブ

には、特にお世話になりますが、よろしくお願い致し

ます。 
結びに当たりまして、本例会は、我がクラブのホスト

でやらせて頂いておりますが、不行き届きの点もあろ

うかと思いますが、最後までお楽しみ頂きますようお

願いをさせて頂きまして、会長報告と致します。 
 

              
 吹上 RC  丸岡章二会長 

 
 行田 RC  冨田久雄会長 
                   
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

    行田さくら RC   島崎 義春幹事 
幹事報告をさせていただきます 最初に、９月、

１０月の例会プログラムを確認いたします。 
９月２２日 国民の休日にて休会  
９月２９日 国際奉仕委員会担当例会、今日、おみえ 
の、交換留学生の、イサベラさんがお見えになる 
予定です。 IM例会用のゼリーフライの試食も 
おこないます。 

１０月６日  ガバナー補佐訪問例会、理事会も開催 
１０月１３日 ガバナー公式訪問例会に向けてのクラ 
ブ協議会 

１０月２０日 ガバナー公式訪問例会でございます。 
  １１時３０分集合、本人出席 １００%で望みた 

いと思います。 
12：30～13：30 ガバナー公式訪問例会 

  13：50～16：45  クラブ協議会 
17；00～18：00  懇親会 
会員の皆様のご協力をお願い致します。 

１０月２７日 ものつくり大学 さくら奨学生をお迎

えしての例会、理事会も 開催いたします。役員、理

事の方はお願い致します。 
 続きまして、報告事項です。  
９月９日(水) クラブ広報委員会担当の熊谷記者クラ

ブとの懇談会が、魚豊にて、開催 
９月１４日(月) 田中清自副実行委員長 担当委員会

のＩＭ実行委員会、和歌稲 
９月１８日(金) 川辺副実行委員長 担当委員会の 

ＩＭ実行委員会、同じく、和歌稲 
これから、実行委員会が続きと思います、会員の皆様

は、身体に注意して下さい。 
９月１６日(日) 『いのち輝く水辺の再生をめざして 

キタミソウ PR大作戦』実行委員会が行田商工 



センターにて開催されます。  
９月２７日(日) 第１回 新世代部門セミナー   

嵐山町の国立女性教育会館 
最後に、１０月２３日、アイトピアでのＩＭ例会、 
行田クラブ、吹上クラブの会員の皆様の、ご出席とご

協力をお願い致します。 ありがとうございました。 

 
吹上 RC     神庭浩幹事 

 
    行田 RC     持田朋春幹事 

委 員 会 報 告 
交換学生紹介    

カウンセラー 武田和則氏 

 
挨拶   イザベラ・メグミ・カワイさん 

 

ロータリー雑誌委員会報告    ロータリーの友及びガバナー月信 9月号 
ロータリーの友   
横組み P６ 青少年交換がもたらしたもの 下呂 RCが、3年前に受け入れた学生について、感動的な逸話。交換学生 
 の祖父が第二次大戦の終戦後廃墟と化した広島で 1年間にわたり復興事業に従事した話です。 
   P２２ ベテラン女優でポリオの生存者でもあるミア・ファローがスーダンのダルフールで起こっている大虐殺を 
 終わらせるようにロータリアンに訴える。 
   P35 エバンスト便り この写真をご覧ください。元ロータリアン奨学生のジャーナリストのクロサナ・サベリナ 
 さんが、スパイ容疑でイラン政府に拘束されていましたが 5月に釈放されました。釈放されて 1ヶ月後のサベリさんです。 
 パリにて撮影されたものです。平和って良いですね。 
縦組み P2 自然と人 戦後文明の中で何を失ったか 関西医療大学名誉学長ハ瀬善郎氏の卓話 
ガバナー月信  

Ｐ３～５ 新世代のための月間  
東松山むさしＲＣ 東松山ＲＣ 越生毛呂ＲＣ 所沢中央ＲＣからの投稿です。 
  Ｐ６～７ ガバナー公式訪問報告 さくらＲＣの細井ガバナー補佐の活躍も記載されています。 
  Ｐ８ 第 1回「米山奨学部門セミナー」を開催 一人当たり平均 17,645円達成 
  Ｐ８ 第 1回職業奉仕部門セミナー報告 「買う身になって物を売り」「使う身になって物を作り」「受け身になって 
サービスをする」 

  Ｐ９ クラブ奉仕部門セミナー報告 ロータリー活動を地域社会に理解してもらう為の広報としての手段は、マスコミ 
 を多いに活用することが大切である 



懇 親 会 
＊ 開会の言葉   

行田さくら RC  橋本恭一会長エレクト 

 
＊ アトラクション   お三味線とバリトン 
      三味線   井上啓子氏 
      バリトン  田中利幸氏 
      キーボード 田中淳子氏  

 
 

 
 
 
 
 

 
挨拶          細井保雄ガバナー補佐 

 
＊ 乾杯    

行田さくら RC    田邉弘司直前会長 

 

 


